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The Weekly Report of SUNAGAWA RC 

砂川口ータりークラブ会報 
■ 本日は6月21日因第2529回 例会 ■ ■ 次 週 の 予 定 ■ 

6月21日困 三役退任夜間例会 親睦活動委員会担当 
7月5日困 第巧釦回 就任あいさつ・定時総会・クラプフオーラム 沢田会長 

7月12日困第巧31回 クラプフォ、ーラム 永森副会長 
第2529回 

7月19日因第2532回 四大祝福・納涼夜間例会 小野委員長 
前年度三役慰労会 

※RCレート 6月1日より 1$ 140円 7月26日困第2533回 ガバナー公式訪問 沢田会長 

第2528回 例会記録 2023年（令和5年）6月14日困晴れ「四つのテスト」唱和「それでこそ口ータリー」斉唱 

・ゲスト紹介 本日はいらっしゃいません。 

・ビジター紹介 本日はいらっしゃいません。 

例 
A 
云 

・令和4年10月12日（水）6時30分2500回記念夜間例会
当初2000回例会では奥様もご招待しての例会でした
のでご招待も考えたのですがコロナ感染者の増加も考
慮して会員だけの参加で行いました。 
参加者 例会力30名 懇親会が26名 
・令和4年12月21日夫婦忘年会がコロナ感染症拡大に

付き中止となり昼の例会にシフトをして親睦委員会担
当例会とゆう事で私，高坂が卓話をいたしました。 
題名「昔に行った研修のお話し」 
また周年表彰として創業記念と結婚記念を行いまたク
リスマスとゆう事でチキン、シャンパーンを皆様にお配り
いたしました。 
・令和5年1月18日（水）新年夜間例会がコロナ感染拡

大に付き長寿のお祝い例会として昼の例会として開催
いたしました。 
・令和5年5月17日（水）6時30分夫婦観桜夜間例会12月

開催予定でありました。夫婦忘年会がコロナ感染拡大
に付き中止になりましたのでいつも5月に行う観桜夜間
例会に奥様をゲストとした夫婦観桜夜間例会として開
催ピエロのぐっちさんのショー、豪華景品が当たる抽選
も行い皆様に楽しんで頂きました。 
参加者 例会35名 懇親会 会員34名、奥様17名
でした。合計51名でした。 
・令和5年6月21日（水）6時30分三役退任例会造田会

長最後の例会です。ビジターに我孫子パストガバナー 
夫妻他13名がいらっしゃいました。華やかに2007年芸
道グランプリチャンピョンのKUR0さんを迎え余興をい
たしました。 
参加者 例会 35名（予定） 懇親会48名（予定） 

2 三クラブ事業について 
（ゴルフ） 
造田会長年度での実施はございません。 

3 趣味の会について 
（造田会長杯ゴルフコンぺ 1回） 

令和4年7月24日（日） 新奈井江カントリークラブ 
参加者 11名優勝者小野志伸会員 39.42グロス81 
流石一昨年の2510地区親睦ゴルフコンぺ大会のチャ 
ンピョンの貫禄でした。 
また同時にポリオプラスへの寄付もいたしました。ショー 
トホールでワンオンできなかったり、他人のミスを喜んだり 
コースで放尿した方に1回500円合計8.500円を寄付さ 
せていただきました。紳士的なゴルフでございました。 

（造田会長杯ゴルフコンぺ 2回） 

・令和5年5月28日（日）ゴルフ5カントリー美唄コース 

参加者13名 優勝者48.44グロス92で阿部憲道会員 
2年ぶりの優勝ベスグロは41.40グロス81の圧巻の成績 

、 口ータリー財団・米山委員会 委員長 飯津 明彦 

活動報告 
(1) RC財団・米山奨学会への寄付 
地区目標（RC財団＄150、米山奨学会12,000円） 
・5月末現在、RC財団寄付32人から＄5,700（一人当たり 

寄付＄154) 
米山奨学会32人から393,000円（一人当たり寄付 
10,076円） 

(2）担当例会 
・10月5日に入井浩樹地区米山奨学会・学友会委員長

に「RC米山記念奨学事業」というテーマで卓話を頂き
ました。 
・11月16日に松原重俊地区ロータリー財団委員長に、R 
C財団月間にあたり「世界で良いことをしよう」の心とい
うテーマで卓話を頂きました。 

RC財団寄付では地区目標を達成いたしました。 
関係各位のご協力のもと無事に終えることができましたこ
と、皆様に感謝いたします。 

、一 誠にありがとうございました。 

親睦活動委員会活動報告 委員長高坂 誠 

造田会長年度になりコロナが少し落ち着きをみせていまし
たが昨年後半は第4破の影響もあり夫婦忘年会が中止
になりました。しかし、今年に入り感染者数の減少も有り夜
間例会も多数開催できた事皆様方に深く感謝申し上げ
たいと思います。 
1 親睦活動委員会担当例会について 

・令和4年7月20日（水）午後6時30分納涼夜間例会造
田会長年度初めての夜間例会（前年度会長．副会長、 
幹事慰労会、新会員の歓迎会）も兼ねて開催致しまし
た。 
参加者 例会が30名 懇親会カツ4名の参加 
・令和4年9月21日（水）午後6時30分滝川砂川合同例

会を開催予定でございましたが空知のコロナ感染症の
増加により中止をいたしました。昼の例会にシフトを致し
まして親睦活動委員会担当のゲスト卓話で開催いたし
ました。 
ゲスト卓話オフィスMCグローバル代表丸谷淳浩（のぶ
ひろ）様、題名「現在の北海道のイベント状況と色々な

やり方」 



※米山記念奨学会：目標 480,000円 

本日 0円 累計 393,000円

※ロータリー財団：目標 6,000$ 
本日 0＄ 累計 6,700$ 
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で山田賢司会員でした。 後に有終の美をかざりまし
た。また今回も紳士的な会員の皆様よりポリオプラスの
寄付をいただきました．今回は11,000円で累計で192 
500円になりました．ありがとうございました。 

4 ニコニコBOXの実施について 

今年度も目標額を1,500,000円とさせていただきまし
た。 
今までの皆様方からの金額が1,541,500円でござい
ます。皆様に沢山のニコニコ頂き本当にありがとうござ

いました。 
5 ゲスト＆ビジターの紹介について 

43回例会中、ゲスト紹介回数は9回、ビジターは14名で

す。 
ロータリー活動の源である「親睦」を一年通して行って
いこうと気合を入れて挑んでおりましたが、残念ながらま
たコロナ感染拡大により前半は中止もありましたが今年
に入り夜間例会も3回開催致しました。色々形を変えな
がら親睦を図れた事これもひとえに会員の皆様方のご
協力のお蔭と本当に感謝申し上げます。夫婦忘年会は
中止になりましたが、夫婦観桜夜間例会として形をかえ
て開催出来た事一生忘れません。皆様本当に1年間

ありがとうございました。 

プログラム委員会間活動報告 委員長瓜 俊雄 

年度当初の活動方針、計画に沿って活動してまいりま
したが、今年度は幸いにコロナウイルス感染も次第に沈静
化し、これまで臨時休会は有りませんでしたが、夜間例会
をやむなく昼の例会と切り替えたことが2回有りました。 

次週の 終例会を含め43回開催され、内容は定時及
び臨時総会とクラブフオーラム2回、クラブフオーラムが4 
回、ガバナー公式訪問例会が1回、ゲスト卓話9回、会長、 
副会長、会長ェレクト及び会員の卓話が22回、夜間例会 

4回、長寿のお祝い例会1回でした。 
プログラム委員会が担当した3回の例会では委員会3 

名でそれぞれ担当し、 
8月24日には武田昭二会員から「徽章あれこれ」 

2月15日には堀江和美会員から「規定審議会と国際ロー 

タリー定款」 
5月31日には私から「良い睡眠を」というテーマで卓話を
行いました。 

例会の内容については、担当された皆様から事前にご
連絡頂き会報の例会予告でご案内出来ております。 

担当された皆様にはご協力頂きまして有難うございま
す。1年問有難うございました。 

会員増強・職業分類委員会報告 委員長石家 裕二 

1．会員皆様のご協力のおかげで3名の新入会員が入会 

いたしました。 
4年7月より 
三共建具工業株 代表取締役 水島 聖一氏 
4年8月より 
北海道電力翻 砂川発電所 所長 村上 雅拓氏 
5年4月より 
同フライヤーズ・カンパニー 取締役 福地 真紀子氏 

が入会しました。 
2，次年度津田会長年度入会 
5年7月より 
新砂川農業協同組合 常務理事 畠山 尚之氏 
砂川市 市議会議員 是枝 貴裕氏 
の2名が入会します。 
3. 8月3日の担当例会には、一般社団法人 すながわリ  

バース代表 斉藤 邦宏様、すながわリバース監督 
佐藤 明義様にすながわリバースについて卓話していた 
だいた。 
4．職業分類 
瓜会員の分類を調剤薬局から薬局に変更 
飯津会員の分類を行政相談から都市行政に変更 
畠山新会員の分類 団体 農業協同組合を新たに充 
填した。 
会員皆様のご協力誠にありがとうございました。 

口ータリー情報・会員選考委員会 

広報・会報委員会は次号へ 

出 席報告 委員長 山田 賢司 

第2528回例会 

※在 籍 数 39名 ※出席規定免除者 2名

※本日出席基数 39名 ※本日欠席者数 7名

※本 日 出 席 率 80.05% 
※本 日 欠 席 者飯塚明彦会員、近藤俊継会員

佐藤文優会員、水島聖一会員

山田賢司会員、吉藤秀邦会員

小野志伸会員 

ニコニコボックス 

※委員長の皆様1年間お世話になりました。 

〇造田孝志会長 

※祝う会開催ありがとうございました。皆様の心遣いに感 

謝です。 ⑨飯津明彦会員 

※祝う会ありがとうございました。皆様に感謝申し上げま 

す。 ⑨沢田広志会員 

※下半期の委員会報告させて頂きました。一年間ありが 

とうございました。 大橋俊彦会員 

※クラブ奉仕部門の活動報告を終えて。感謝です。 

＠高橋俊美会員 

※親睦活動委員会の1年間の活動報告をさせて頂い 

て。21日の夜間例会宜しくお願いいたします。 

〇高坂 誠会員

※会員増強・職業分類委員会の活動報告を終えて。 

石家裕二会員

※プログラム委員会活動報告と飯洋委員長の代理で発 

表を終えて。 瓜 俊雄会員 

※広報・会報委員会活動報告をさせて頂いて。 

田中敏文会員 

本日のニコニコBOX 48.000円 累計額 1,651,000円 
☆は超高額、⑨は高額、〇は多額 

本号担当：田 中 敏 文 次号担当：田 中 敏 文 

事務局：砂川パークホテル内（k0125-52-3989) 
会長：造 田 孝 志 幹事：俵 屋 薫 
欠席届けは前日昼迄に信太英樹SAAまで（h52-3218・献52-561の 
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